



LA MAISON ECO'MOBILE

En 2016, le CREAQ a développé un projet d'aménagement d'un véhicule autour de la thématique de l'habitat et des conditions d'habiter des ménages.

Ce projet s'est concrétisé en 2017 avec la création de la Maison Eco'Mobile conçue grâce à un chantier participatif dirigé par l'association Toute Autre Direction. Bénévoles, salariés et partenaires du CREAQ ont aménagé ensemble le véhicule avec, tout autant que possible, des matériaux de récupération.

Véritable outil de sensibilisation, la Maison Eco'Mobile permet d'aller au plus près des habitants afin de les informer sur toutes les questions liées à la qualité de leur habitat.

Ce projet a été mené avec le soutien du Conseil Régional, de la Fondation Abbé Pierre, de Ag2r la Mondiale et de la DREAL.

OBJECTIFS

- **Sensibiliser** autour des thématiques du "mieux habiter" et du "bien vivre". Tous les thèmes de la rénovation énergétique à l'occupation du logement sont abordés.
- **Inform**er les ménages grâce à la présence d'un conseiller Info Énergie/Eau et au travers des différents outils : exposition permanente dans le véhicule, documentation, ateliers de démonstration, remise de kits économes en énergie/eau, roue de la fortune/quizz.
- **Former** les ménages sur les axes consommation d'énergie et d'eau, droits et devoirs des occupants, réappropriation de l'habitat par l'amélioration du confort santé dans le logement.
- **Repérer et accompagner** les ménages en **précarité énergétique** en les orientant vers les dispositifs des partenaires compétents.